

Der DGRV – Deutscher Genossenschafts- und Raiffeisenverband trauert um

Wolfgang Grüger

Wir verlieren mit Herrn Wolfgang Grüger eine Persönlichkeit, die über mehrere Jahrzehnte den genossenschaftlichen Verbund an maßgeblichen Positionen gestaltet hat.

Mit großer Dankbarkeit blicken wir vor allem auf seine Tätigkeit als Vorstandsmitglied und Präsident des Bundesverbandes der Deutschen Volksbanken und Raiffeisenbanken und als Aufsichtsratsvorsitzender der damaligen DG Bank AG, der R+V Versicherung AG und der Bausparkasse Schwäbisch Hall AG. In den 1990er Jahren war er zudem für zwei Amtsperioden ehrenamtlicher Präsident des DGRV.

Für sein branchenübergreifendes Engagement wurde ihm am 22. Oktober 1997 die höchste genossenschaftliche Auszeichnung – die Raiffeisen/Schulze-Delitzsch-Medaille in Gold des DGRV – verliehen.

Wir werden Wolfgang Grüger stets ein ehrendes Andenken bewahren.
Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Verbandsrat

Verwaltungsrat

Vorstand

DGRV

Deutscher Genossenschafts-
und Raiffeisenverband e.V.